
 

  

国際ロータリーテーマ   2020～2021 年度 東京小金井さくらロータリークラブのテーマ         

   侠     黒田百樹会長                            

   
     

国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さく   

らロータリークラブ 

      ホルガ― クナーク                     2020/ 12/ 9 発行                         

第 1292 回 例会報告      2020 年 12 月 2 日〔水〕12:30～13:30  

     本日のプログラム: 年 次 総 会    

■ 点鐘開会         黒田百樹会長 

■ ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」  

       音声のみ・斉唱なし 

■ 会長の時間        黒田百樹会長 

11 月 16 日に地区の代表者会

議がありました。内容として

は総会と同じような事で、昨

年度の淺田ガバナー年度の決

算報告の審議を行い、今年度

福原ガバナーの中間の活動報

告を行いました。私は数字を聞いていると眠くなり

ます。このような症状は“ナルコレクシー”という

病気があります。清水幹事も同じのような症状がで

るようです。笑当クラブも本日は“年次総会”なの

で、同じような事を行いますので、宜しくお願い致

します。また、11/20 にはパレスホテル立川に於いて、

ガバナー公式訪問、１３クラブ合同例会・懇親会が

開催されました。印象に残ったことは福原ガバナー

がこのようなエコバックを出して“ペットボトルを

なくそう”という話でした。環境問題の一環です。

ユニクロのフリースもマイクロプラスチック排出を

防ぐために考えられたものです。会員にバックが配

布されましたので、各自“プラスチックゴミ問題か

ら環境を守ろう”実践してください。 

■ 会務報告         清水陽子幹事       

＊例会欠席する場合は前日の午前中に事務局までお願

いご連絡をお願い致します。 

 

 

 

＊大野紫花さんが RYLA・青少年指導者プログラムに２

泊３日で参加予定でしたが、コロナ感染防止から、中止と

なりましたので、報告いたします。 

＊今月のロータリーレートは１ドル=１０５円なりましたので、

お知らせいたします。これよりドルも上がりそうです、財団

の寄付等も今が低いので、お得な時期かと思いますので、

宜しくお願い致します。 

＊2021台湾、国際大会について登録が 2/15にのびまし

たので、お知らせいたします。年明けに開催についての

決定が報告されますので、参加希望者はもう少しお待ち

ください。 

*小金井市社会福祉協議会より、年越し“食”支援への寄

付のお願いが届いています。詳しい内容は各自チラシが

お手元に配布済ですので、御覧頂きたいと思います。ご

協力宜しくお願い致します。 

■ 委員会報告 

親睦活動委員会・前田委員長 

① 12/16 に予定をしていました忘年例会はコロナ

渦のこの状況により夜間例会は中止とし、通常

の時間帯で例会を行うことに決定しました。 

② 予約をしていた関係で、銀座アスターに有志で



食事会をしたいと思いますので、希望者は挙手

をお願い致します。 

社会奉仕委員会・宮崎委員長 

先日 11/13、来春に行います“今昔話”の打ち合せ

に講師の多田さんにお会いしてきました。場所は金

蔵院です。話の内容は金蔵院近辺から、武蔵小金井

駅にかけて、大正と昭和の戦前の話・地域と駅の出

来た背景の話をしていただくことになりました。 

■ 出席委員会         鴨下敏委員 

  会員数２7 名・欠席者 6 名  

   本日の出席率 ７７，７８％  

        前回・前々回の訂正なし      

■会員記念日    おめでとうございます！ 

【結婚記念日】   渡辺 勇 さん 12/8  

  真野文恵さん 12/10     

 佐藤 剛さん 12/24 

【会員誕生日】   

 真野文恵さん  12/10  

小野寺孝成さん 12/11                      

■年次総会     司会：清水陽子幹事 

指名委員会・小野寺委員長より 

11/６パスト会長にお集まりいただき協議した結果、 

全員一致で鴨下敏明さんに会長をお願いすることに

決まりました。鴨下さんにはすぐにお話しましたと

ころ、快く承諾していただきましたので報告させて

いただきます。 

2022～2023 年度会長・鴨下敏明会員挨拶 

先日小野寺直前会長より、お話を頂きました。小野

寺さんとは昨年度会長、幹事のお付き合いの仲です

ので、会長を引き受けるのは簡単なことではありま

せんが、小野寺さんからのお願いでしたので、お引

き受けしました。皆さんのご協力なくして務まりま

せんので、宜しくご協力ください。また、幹事には

前田さんにお願いしたところ快く受けていただきま

したので報告致します。 

2022～2023 年度幹事・前田 稔会員挨拶 

鴨下さんを入会にお誘いした時から、幹事を務める

覚悟でした。会長を支えて努めますので、皆さん宜

しくご協力の程お願い致します。 

2022～2023 年度多摩中グループ 

    ガバナー補佐・佐藤 剛会員挨拶 

当クラブ 30 周年記念の年度に多摩中グループのガ

バナー補佐を務めますので、皆様ご協力宜しくお願

い致します。また、クループ幹事は是枝嗣人会員に

お引き受けいただきましたので、ご紹介いたします。 

2022～2023 年度多摩中グループ 

    グループ幹事・是枝嗣人会員挨拶 

私が入会した翌年に信山会員佐藤会員がガバナー補

佐とグループ幹事を引き受けて活躍されていました

のを見てまいりました、ご指名頂きましたので、微

力ですが頑張ります。 

黒田会長まとめ：コロナ渦のこの時期に経済の発展

に貢献していかなければいけない時期に忘年例会を

中止して、その代わりに昼間の例会を行います。来

年の１月、２月がコロナのピークです。手洗い、う

がい、鼻の粘膜から菌は侵入しますのでご注意下さ

い。しかし、コロナ感染を怖がってビクビクしてい

ることは免疫力を下げます。今回は政府の要請によ

る中止の決定です。この時期にコロナ感染を止めた

いとと思います。ご理解下さい。 

12 月のガバナー月信映像

を放映しました 

 

 

 

 

■点鐘閉会       黒田百樹会長  

   

            

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 黒田百樹 幹 事：清水陽子   会報・プログラム委員長：佐藤 剛 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：松本・遠藤・福平・吉越 



                 

 

 

 

 



 

 

 

 


